



Zoom sur : Les nouvelles recrues de la Ligue

RABUSSEAU Enzo - 20 ans

Après son Baccalauréat Scientifique, Enzo s'est dirigé vers une licence STAPS mention Entraînement Sportif à l'université d'Orléans où il a validé ses deux premières années. Cette année, en parallèle de sa troisième année de licence, il passe sa formation BMF STAPS et intègre la Ligue en tant que Service Civique. Il a pour missions : la coordination des projets de performance fédéraux, de la coordination du foot en milieu scolaire ainsi que de la coordination Élite.

Il est également en charge du suivi des championnats U12/U13 R1.

A coté de cela, Enzo est éducateur U7 et U10 au Tours FC et joueur en équipe Séniors.

Il est passionné de football, un sport qu'il pratique depuis 13 ans. Il est également passionné de sport en général, il aime regarder et suivre tous les sports.



ALLEAUME Emma - 18 ans

Emma a obtenu un Baccalauréat STMG puis s'est orientée vers un DUT GEA option Ressources Humaines en alternance à l'IUT de l'Indre. Elle rejoint la Ligue pour une durée d'un an en tant qu'apprentie au sein de l'IR2F. Ses principales missions : s'occuper des formations des clubs professionnels, des formations d'arbitrage et du suivi des éducateurs. Passionnée de musique, de voyages et de football, cela fait maintenant 8 ans qu'elle pratique ce sport. Cette année elle est licenciée à l'Entente Val Sologne.



JUNGES Anthony - 22 ans

Après sa Licence STAPS spécialité APAS à Clermont-Ferrand, Anthony a suivi un Master STAPS réathlétisation, rééducation et pathologie à Orléans. Il intègre la Ligue cette année dans le cadre d'un BMF en apprentissage. Ses missions sont les suivantes : intervention dans les clubs pour effectuer des sensibilisations à l'arbitrage, interventions auprès de la section sportive à la filière arbitrage du Lycée Camille Claudel de Blois, assurer le suivi et les formations des chargés de missions en arbitrage, du suivi et de l'accompagnement des arbitres sur les rassemblements régionaux et la création de documents et d'outils pour l'arbitrage. Arbitre depuis 2012 (Jeune arbitre de Ligue en 2014, Jeune arbitre de la fédération en 2016 et Arbitre Elite Régional en 2018), il est aujourd'hui formateur en arbitrage et également éducateur U11 et responsable de l'école de foot au club de Chaingy St-Ay Football.



Festifoot Edition 2021

450 jeunes et plusieurs équipes handisport et sport adapté ont eu le plaisir de participer à l'édition 2021 de Festifoot grâce au soutien de la Région Centre-Val de Loire ce samedi 11 septembre et dimanche 12 septembre 2021 au CTR de Châteauroux.

Les U13F et U13G ainsi que les U15F et U15G ont pu pratiquer diverses activités : Golf Foot, Foot en marchant, FitFoot, Futsal, Beach Soccer, Futnet, matchs et initiation à l'arbitrage pour célébrer cette journée de rentrée.

Pendant ce temps, les sections handisport et sport adapté ont pu se rencontrer lors de confrontation sur terrain réduit pour leur plus grand plaisir !



Mathilde Fouchet, élue de la Région Centre-Val de Loire ainsi que Marc Fleuret, Président du Conseil Départemental de l'Indre et Florence Petipez, Vice-Présidente du Conseil Départemental de l'Indre étaient aux côtés d'Antonio Teixeira, Président de la Ligue Centre-Val de Loire de Football afin de remettre les récompenses aux participants.

Un grand merci à la Région Centre-Val de Loire pour son soutien sans faille chaque année !



Retrouvez la vidéo de Festifoot 2021: <https://youtu.be/LKWpIJ9Z-IE>

Rentrée du foot à Dammarie

Dammarie a eu le plaisir d'accueillir la 5ème étape de la rentrée du Foot ce samedi 25 septembre 2021 sous un grand soleil !



Petits et grands étaient réunis lors de cette journée afin de retrouver le chemin des terrains et le plaisir de retrouver les valeurs de notre football : partage, convivialité, solidarité.

Les visiteurs ont pu s'initier à différentes activités sur cette journée de fête : Foot fléchettes, sensibilisation à l'arbitrage, photomaton, rencontres sur terrain réduit, action de sensibilisation au numérique grâce à Orange, roue du Programme Educatif Fédéral et quiz sur différentes thématiques, structure gonflable et activité coloriage avec le journal de Mickey et tir de force avec EDF Sport énergie.



Découvrez grâce au lien ci-après cette application mobile qui permet de transformer son activité physique en points énergie ensuite convertis en dons au profit de grandes causes !

[EDF Sport Énergie, l'appli qui change tout | EDF France](#)

Deux cours de Fitfoot ont été animés afin d'initier le plus grand nombre et Damien a réalisé des démonstrations de freestyle devant les yeux émerveillés des enfants.

En parallèle de ce village, différentes équipes : U7/U9/U11 le matin et U13/U15/U17 l'après-midi étaient conviées afin de se rassembler sur différents ateliers (tir de précision, foot golf) et se confronter lors de petits matchs.

[Découvrez les photos de cette belle journée ensoleillée sur notre page Facebook !](#)

Merci au club de Dammarie pour son accueil.

Octobre rose

Dans le cadre de son plan #marquerdemain, la Fédération Française de Football propose de mettre en valeur une action citoyenne chaque mois.



Dès le mois prochain, le thème de la santé sera à l'honneur avec une opération connue de tous : Octobre rose.

L'objectif de cette action est de communiquer chaque année durant le mois d'Octobre afin de sensibiliser au dépistage du cancer du sein et de récolter des fonds pour la recherche.

N'hésitez pas à mettre en place différentes actions dans vos clubs afin de soutenir cette cause et envoyez-nous vos actions avec quelques photos et sa description afin de valoriser le soutien du football :

farnoult@centre.fff.fr

A vous de jouer !

